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2023年7月7日(金)、電機連合第71回定期大会は茨城・日立シビックセンターでウィズ・アフターコ
ロナ社会をふまえた会議運営の観点から、傍聴者のみ配信視聴としたハイブリッドにて開催されました。
電機連合本部から「加盟組合承認等に関する件」「2022・2023年度運動方針の補強に関する件」な

ど全７議案が提起され、代議員による活発な論議を経て、全議案が承認可決されました。
また、冒頭の神保委員長の挨拶では、これまで電機連合の政治アドバイザーを務められていた矢田わか

子さんが７月末日をもって退任されることについて報告があり、「女性役員・女性活躍の先駆者として、
その礎を築いてくださり、2016年7月の参議院選挙で初当選されて以降は、職場や地域に寄り添い、私

たちの声を国会に届けていただき、多くの実績を残していただきました」と矢田さんのこれまでのご功績
へ思いが述べられていました。矢田さんの新しいステージでのご活躍を心から祈念申し上げます。
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電機連合本部から「加盟組合承認等に関する件」「2022・2023年度運動方針の補強に関する件」な

ど全７議案が提起され、代議員による活発な論議を経て、全議案が承認可決されました。
また、冒頭の神保委員長挨拶では、これまで電機連合の政治アドバイザーを務められていた矢田わか子

さんが７月末日をもって退任されることについて報告があり、「女性役員・女性活躍の先駆者として、そ
の礎を築いてくださり、2016年7月の参議院選挙で初当選されて以降は、職場や地域に寄り添い、私た
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矢田わか子 前参議院議員 神保 中央執行委員長

４月23日（日）に執り行われました「太田市議
会議員選挙」におきましては、大変多くの皆さまよ
りご支援ご協力をいただき、心より感謝申しあげま
す。
定数30名に対して36名が立候補するという激戦

となりましたが、上表のとおり順位を前回の15位
から11位へ上げ、５期目の当選を果たすことが出
来ました。この間の多大なるご支援とご協力に心か
らの敬意と御礼を申し上げますとともに、深く感謝
申しあげます。
今後も私たちの代表である「久保田たかし」への

ご指導、ご鞭撻をお願い申しあげ、ご報告とさせて
いただきます。本当にありがとうございました。

候補者名 得票数（票） 順位/定数 結果 備考 投票率

久保田 たかし ２,１６４ 11/30 当選
電機連合

（無所属・現職）
38.49％

第20回統一地方選挙 太田市議会議員選挙当選御礼

電機連合第71回定期大会（茨城県日立市シビックセンター）
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★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを

記入して、各組合・支部へ持参

して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって

代えさせていただきます。

また、当選者へは組合を通じて、

賞品をお渡しいたします。

応募締切 ９月 ８日 （金）
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第56期の青年女性委員会は、今期のテーマを「力合わせるSDGs～新時代の電機群馬青年女性委員
～」として、各組織からのゲストを招いた「つどい」を開催し、こんにゃくパーク見学・農林体験・う
どん打ち体験等、様々な体験学習を行いました。またグループディスカッションでは、各班毎にSDGs
の17の目標の中から１つを取り上げ、仕事や私生活において取り組めることについて議論を行いました。
１泊2日での「つどい」を開催できたのは、なんと4年ぶりとなりました。コロナ禍が未だ続く中でも、

こうして多くの皆さんと無事に開催出来たことをとても嬉しく思います。来期の青年女性委員会では、
より新しく充実した活動になることを祈っております。（記：青年女性委員会 委員長 河田有紀）

KLJKLJ 第1４０号クイズ JKLJKLJ

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．今年3月に日本が世界一に輝いた野球イベントは？

① WBS    ② WBC   ③ ABC

Ｑ２．4月に太田市議会議員に当選した久保田たかしは何期目？

① ３期目  ② ４期目 ③ ５期目

Ｑ３．史上最年少での名人位＆七冠獲得した棋士は？

① 藤井 隆  ② 藤井 フミヤ  ③ 藤井 聡太

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJ

第139号クイズ解答と応募数
回答Q１ ① Q２ ③ Q３ ②

クイズ応募総数 ２１１名 正解者 １９９名 （不正解 １２名）

≪ぬりえ応募 １８３枚≫

ホワイトボード・ミーティング🄬セミナー

今年も夏の高校野球のシーズンがやってきました。今年

は第105回記念大会です。私は小さい時から高校野球の
ファンで、毎年、地方大会の観戦に行っています。選手の
全力プレー・スタンドの声援など、勇気・元気・感動をも
らっています。コロナ禍でここ数年は甲子園観戦に行けて
いませんが、今年こそは久しぶりに聖地へ行き、たくさん

の感動をもらいたいと思います。（アミーゴ）

５月13日(土)、群馬県勤労福祉セン
ターにて「ホワイトボード・ミーティン
グⓇセミナー」を開催しました。
ｊ.unionの野村麻希子先生を講師に

「もう、つまらない会議とは言わせない。
ホワイトボード・ミーティングⓇ ～え？
今日の会議はもう終わり？？～」と題し
て、実際にホワイトボードを使用しなが
らミーティングの基本的な進行を学ぶと
ともに合意形成や課題解決の技術も学び
ました。受講直後に、早くも活用してい
る労組もあるほど、大変有意義なセミ
ナーでした。

「つどい」報告 （力合わせるSDGs ～新時代の電機群馬青年女性委員～）
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